



Cari Bibit Atlet Sepak Bola Potensial, Polres Purwakarta Gelar Turnamen Usia 14 dan 15 Tahun

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID

Jul 3, 2023 - 15:10



PURWAKARTA - Masih dalam peringatan Hari Bhayangkara ke 77, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar Turnamen Sepak Bola Usia 14 dan Usia 15 tahun bertempat di lapangan bola Asad Jaya perkasa Tajug gede

Cilodong.

Kegiatan bertajuk Kapolres Purwakarta Cup 2023 dan persiapan piala suratin KU-14 dan KU 15 ini digelar selama dua hari yakni mulai Sabtu, 1 Juli 2023 hingga Minggu, 2 Juli 2023.

Dalam ajang Kapolres Purwakarta Cup 2023 tersebut diikuti 6 Club Sepak Bola yakni Asad Jaya Perkasa 313, R-11 Bandung, SSB Sunda Kelapa Jakarta, Tunas Pupuk Kujang Cikampek, Graha Permata Bandung Barat dan Tunas Indo Jakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, turnamen ini bertujuan untuk mencari bibit-bibit pemain sepak bola potensial di wilayah Kabupaten Purwakarta dan sekitarnya.

"Turnamen ini diharapkan menjadi tempat untuk melihat potensi anak-anak di bidang sepak bola serta melatih kerja sama tim," kata Edwar, pada Minggu, 2 Juli 2023.

Menurut dia, animo masyarakat Indonesia terhadap cabang olahraga sepak bola sangat tinggi. Hal inilah yang mendorong Polres Purwakarta untuk memberikan wadah peningkatan minat dan prestasi sepak bola pada anak-anak usia 14-15 tahun melalui Kapolres Purwakarta Cup 2023.

"Turnamen ini berlangsung selama dua hari pada 1 hingga 2 Juli 2023," paparnya.

Perwira berpangkat dua bunga yang bertugas di Polres Purwakarta ini berharap, Selain menyambut perayaan Hari Bhayangkara ke 77 tahun Turnamen ini juga bertujuan untuk mencari bibit atlet sepak bola.

"Kita harapkan turnamen ini dapat menelorkan Bibit atlet di daerah dan juga pertandingan berjalan dengan sukses sekaligus dapat menghibur masyarakat Purwakarta Selain menghibur, tujuan dan manfaat digelar turnamen ini adalah untuk menjalin silaturahmi dan sebagai ajang mencari bibit-bibit atlet sepak bola di daerah", harapnya.

Diketahui, Kapolres Purwakarta Cup 2023 ini dijuarai Asad Jaya Perkasa 313, kemudian di juara 2 ada SSB Sunda Kelapa Jakarta dan Juara 3 dimenangkan Tunas Indonesia Jakarta serta untuk Juara Harapan diisi Tunas Indonesia Jakarta.